Bünting-Stiftung fördert Förderschule

Spastikerhilfe erhält 100.000 Euro

hsz BINGUM/LEER. Bei der Finanzierung der geplanten Förderschule in Bingum ist die Spastikerhilfe Leer einen entscheidenden Schritt voran gekommen. Die Johann-Bünting-Stiftung fördert das Bauvorhaben mit einem Spendenbetrag in Höhe von 100.000 Euro. Das verkündete Stiftungsvorstand Rolf Warnders.

Für das Gebäude mit einer Nutzfläche von 1188 Quadratmetern auf einem 2650 Quadratmeter großen Areal an der Ziegeleistraße in Bingum veranschlagt die Spastikerhilfe rund 2,3 Millionen Euro. 1,15 Millionen Euro hat der Verein angespart, 250.000 Euro wird die »Aktion Mensch« beitragen. Diese Förderorganisation steuert laut Spastikerhilfe weitere 130.000 Euro bei, mit denen ein Kredit in Höhe von 500.000 Euro bedient werden könne. Die Planungen waren gestern Abend das zentrale Thema bei einer Mitgliederversammlung.

Vorgesehen ist, den bisher am »Großen Stein« in Leer beheimateten Primarbereich der Förderschule mit dem Schwerpunkt »Körperliche und motorische Entwicklung« mit etwa 35 Schülern in fünf Klassen in Bingum anzusiedeln (die RZ berichtete). Angestrebt wird eine enge Kooperation mit der benachbarten Grundschule.